

## Economie : Au cœur de la Prud'Homie

Heureux du monde présent au Nautilus pour la soirée consacrée à la Prud'homie de Palavas-les-Flots qui s'étend de Frontignan à la Grande Motte !

Publié le 20/02/2025 – Mis à jour le 27/02/2025



M. le Maire Christian Jeanjean, en présence de Véronique Négret (Maire de Villeneuve-lès-Maguelone) et de son conseiller municipal Serge Desseigne, du 1er adjoint Jean-louis Gomez et des élus, Cécile Bazart professeure à l'Université de Montpellier et bien évidemment des prud'hommes : Baptiste Canville, Laurent Pezzotti, Thomas Lumbreras (excusé) et Antony Benezeth a rendu hommage à cette institution.

Ces "sentinelles de la mer" (comme les nomme si bien Baptiste Canville) assurent la sérénité et la tranquillité sur la mer et nos étangs. C'est une institution emblématique car Palavas-les-Flots n'existerait pas sans les pêcheurs ! Ils ont su se réinventer malgré les enjeux liés au changement climatique et aux restrictions européennes. M. le Maire a salué leur dynamisme qui a aboutit à la création d'une conserverie, la rénovation du Tenchadou avec l'appui de la Ville...

Nous avons eu une pensée pour le travail du Palavasien Jacques Pellat sur : la Psycho sociologie politique des pêcheurs de la Prud'homie de Palavas. Fils de pêcheur devenu enseignant à la faculté de droit puis Préfet, il a participé au rayonnement de la Prud'homie. Ainsi que pour François Feral (présent lors de cette soirée) qui a beaucoup œuvré sur la prud'homie et écrit un ouvrage : La prud'homie des pêcheurs de Palavas.

Après la présentation des résultats de l'enquête menée par les étudiants de Master 2 de gestion des mers et des littoraux, nous avons assisté à la projection du film de Pierre Guy « Prud'homie au cœur de la pêche » financé par la Ville. Le film montre comment les prud'hommes (représentant une cinquantaine de partons pêcheurs) valorisent cette organisation au travers de multiples projets, dont un plan de gestion de pêche écoresponsable.

Un grand merci à tous les acteurs du film pour leurs témoignages.

Lors de cette soirée, M. le Maire a reçu de la part de la Prud'homie de Palavas, un tableau représentant Jospeh Rouvière, ancien pêcheur palavasien auquel nous étions très attachés...un ami.

La soirée s'est terminée dans une ambiance conviviale avec le traditionnel et incontournable verre de l'amitié et des échanges non moins productifs sur la mer, les pêcheurs et la prud'homie.



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00